









Día Internacional de las



Este día busca crear conciencia sobre el papel fundamental de las familias en la educación de los hijos e hijas desde la primera infancia y las oportunidades de aprendizaje permanente que existen para infantes y jóvenes.







Comunidad UNAM www.dgaco.unam.mx

El concepto de familia se ha transformado en las últimas décadas, en este contexto, este día nos da la oportunidad de reconocer, identificar y analizar cuestiones sociales, económicas y demográficas que afectan su desenvolvimiento y evolución.



Este año el tema a destacar es el papel de las familias y las políticas familiares como elemento importante para el cumplimiento del Objetivo de Desarrollo Sostenible 16, que enfatiza la necesidad de construir sociedades pacíficas e inclusivas para lograr un desarrollo sostenible.

EN MÉXICO, DE CADA 100 HOGARES FAMILIARES:



70 son <u>nucleares</u>, formados por el papá, la mamá y los hijos o sólo la mamá o el papá con hijos; una pareja que vive junta y no tiene hijos también constituye un hogar nuclear.



1 es compuesto, constituido por un hogar nuclear o ampliado, más personas sin parentesco con el jefe del hogar.

28 son <u>ampliados</u> y están formados por un **hogar nuclear más otros parientes** (tíos, primos, hermanos, suegros, etcétera).



En total suman 99 debido a que el 1 restante corresponde a los no especificados

Y DE CADA 100 HOGARES NO FAMILIARES:



7 es <u>corresidente</u> y está formado por dos o más personas sin relaciones de parentesco.



93 son unipersonales, integrados por **una sola persona**.

